

歩みの風

1学期終業式

あつと言つ間の68日間の1学期が
終わりましたね。終業式から約1週間
経ちました。皆さん元気に過ごしてい
ますか。終業式に校長先生が、「学期の
始めや終わりの、長い休みの始まりなど
は、『じつじつ風に頑張りたい』『気持ち
を切り替えて、心を入れ替えて、頑
張りたい』など皆さんのいい時で
す。」とおっしゃっていました。また3
年生にとっては、進路を考えることで、
夏休みは重要な意味を持つともおっし
やっておられました。

有意義な日々を過ごしているでしょ
うか？オープンハイスクールや学校見
学会に参加したという報告も聞いてい
ます。いい刺激になってくれていると
いいなと思います。毎日の学習も大切
ですが、何かしら刺激を受けるという
事も大切だと思います。読書をしたり、
映画を見るというのも一つの刺激だと
思います。いい刺激を受けて、エネル
ギッシュに活動して、有意義な日々を
送ってください。

勉強や部活動で、忙しい人も多いと思いますが、暑い日が続くので、
しっかりと体調管理をして有意義な夏休みを過ごしてください。



3年生は『信頼』の
『頼』。頼れる存在に
なってきましたね。
2年間の経験、積み
重ねが生きています
ね。

明石市立錦城中学校
第73回生 学年通信
第182号
令和元(2019)年
7月26日(金)

終業式の後、吹奏楽部による『沢地萃(たくちすい)』(兵庫県吹奏楽コンクール東播地区大会での課題曲)の演奏の
発表がありました。

中本美優キャプテンのお話

「私たち吹奏楽部は7月28日にあるコンクールに向けて日々練習してきました。日々の練習ではたくさんの教室や
廊下、時には南校舎をお借りしました。日頃の練習の成果と感謝の気持ちを伝えるために演奏します。」

ゴールド金賞目指して頑張ってください!!!



終業式後の教室での様子…
通知表が返ってきて…



明石市総合体育大会準優勝の
男子バレーボール部は
7月13日の東播大会でも大健闘
ベスト8入賞を果たしました。

